

Stadtwerke Lübeck

## Zukunft mit STAWAG

**[07.08.2013] Für 42,3 Millionen Euro verkauft das Unternehmen Dong Energy seine Anteile an den Stadtwerken Lübeck. Die Verträge dazu wurden jetzt unterzeichnet.**

Der dänische Energiekonzern Dong Energy hat seine Anteile an den Stadtwerken Lübeck verkauft. Die Transaktion wurde jetzt abgeschlossen und auch vertraglich fixiert: Der Anteil von 25,1 Prozent geht für 42,3 Millionen Euro an die Stadtwerke Aachen (STAWAG). Die konkrete Zusammenarbeit der STAWAG mit den Lübecker Stadtwerken erfolgt ab September dieses Jahres, wie Lübecks Bürgermeister Bernd Saxe (SPD), STAWAG-Vorstand Christian Becker und Evert den Boer, Senior Vice President bei Dong Energy, vorgestern (5. August 2013) während eines Pressegespräches im Lübecker Rathauses mitteilten. „Damit findet ein Verfahren einen guten Abschluss, das uns über ein Jahr intensiv beschäftigt hat“, sagte Bürgermeister Bernd Saxe anlässlich der Vertragsunterzeichnung. „Ich bin davon überzeugt, dass die STAWAG der richtige strategische Partner ist, mit dem wir zusammen unsere Stadtwerke in eine starke Zukunft führen werden.“ Dem Verfahren war ein Bieterwettbewerb vorausgegangen, bei dem die STAWAG den Zuschlag erhielt. Die Lübecker Bürgerschaft hatte sich intensiv mit den Möglichkeiten eines Rückkaufs durch die Stadt Lübeck befasst, der allerdings von der Kieler Kommunalaufsicht abgelehnt worden war.

(al)

Stichwörter: Unternehmen, Dong Energy, Stadtwerke Lübeck, STAWAG